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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE 

JAVALI NUEVO DE 31 DE ENERO DE 2023. 
======================================================== 
 

 

En Javalí Nuevo, Murcia, a treinta y uno de enero de dos mil veintitrés, siendo las veinte 

horas y treinta minutos, se reúne en Pleno la Junta Municipal, en primera convocatoria, 

para celebrar Sesión Ordinaria. El Acto es Presidido por la Presidenta de la Junta Municipal 

y Alcaldesa Pedánea, Doña María Jesús Barquero Gil, y es asistida por el Administrador 

de Juntas Municipales y Secretario del Acto, Don Juan Jesús Trabalón Escolar, 

que ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y 

Distritos, y da fe del Acto. 

Asisten los Sres. Vocales integrados en los siguientes Grupos Políticos: 

Por el Grupo Municipal Socialista: 
 
Dª María Jesús Barquero Gil (Presidenta) 

D. Jesús Cano Velázquez (Vice-Presidente)  

Dª Dulce Nombre de María Moreno García  

Por el Grupo Municipal Popular: 

D. Raimundo Martínez Abad. 

D. Francisco José González González. 

Dª María Pilar Hernández Torres.   

  

El número total de Vocales asistentes es suficiente y Reglamentario para que se pueda 

llevar a cabo el Pleno. Una vez comprobado la existencia de Quorum suficiente la 

Presidenta da la bienvenida a los presentes. La Sra. Presidenta indica que conforme al 

Artículo 35 del Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, y una vez finalizada 

la Sesión de Pleno, se procederá a establecer un turno de Ruegos y Preguntas entre los 

Asistentes sobre temas de interés de la Pedanía. A continuación se procede a examinar 

los asuntos incluidos en el Orden del Día. 

 

1.-Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior: Acta de la Sesión Ordinaria de 
fecha 30 de noviembre de 2022. 
 

La Sra. Presidenta pregunta a los Vocales si han recibido en tiempo y forma el borrador 

del acta y resto de documentación de Pleno, dando los Vocales su conformidad.  
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A continuación, la Presidenta comenta si están conformes con la redacción dadas 

a las mismas, estando los Vocales conformes con la redacción dada.  

A continuación se procede a la Votación, Aprobándose por Unanimidad.  

 

2.-Informe de gastos, periodo desde el 25 de noviembre de 2022 hasta el 26 de enero 
de 2023 y acumulado de gastos. 
 

La Sra. Presidenta, se interesa por si hay alguna duda sobre los mismos, 

preguntando los vocales del Grupo PP por la factura de alimentación de las fiestas de 

navidad. Les comenta la Sra. Presidenta que se dio de comer a más de 2.000 personas, 

por lo que el importe de la factura le parece bastante ajustado. No obstante, es cierto que 

algunas asociaciones tuvieron que comprar alguna cosa, pero fueron gastos en productos 

como pan o algún otro producto no previsto. 

Los vocales del Grupo Municipal PP solicitan que se le hagan llegar todas las 

facturas correspondientes a los gastos de navidad, tarea que la Sra. Presidenta encomienda 

al administrador de la Junta Municipal.  

No habiendo más preguntas con respecto al informe de gastos, se pasa al siguiente 

punto del día. 

 

3.-Informe de la Presidente. 
 

“Doy la bienvenida a esta Junta a los nuevos vocales todos ellos del Partido 

Popular que se acaban de incorporar, lamento no haber podido contar con ellos en esta 

legislatura, pero en fin, aunque falte poco para terminarla estoy segura que podremos 

colaborar para conseguir la mejora de nuestro pueblo. 

Como es la primera vez que acudís a un pleno quiero aclararos a la vista del comentario 

final de las preguntas presentadas, que los plenos siempre se realizan abiertos al 

público y preferentemente en el salón de actos y sólo en aquellos plenos extraordinarios 

de un solo punto a aprobar de trámite administrativo solicitado por el Ayuntamiento se 

ha hecho en otro lugar, pero siempre abierto al público.  

 

Terminamos el año 2022 hablando de las muchas dificultades presupuestarias 

que hemos tenido que soportar durante este año de recuperación de la “normalidad”. 

Aún así intentamos llegar a todas las necesidades urgentes planteadas.  
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Estamos comenzando el año 2023 y por fin podemos acometer algunos proyectos 

que queremos realizar de forma urgente. Entre ellos está la reparación de caminos, de 

aceras y de calles que sufren algunos problemas.  

La Calle Agustín Virgili, que se le han hecho socavones y aunque habíamos 

pedido valoración técnica para poder hacer la reparación, al mismo tiempo habíamos 

pedido un estudio por parte de la empresa del gas, ya que lo que se había hundio era 

en la zona donde estaba la zanja abierta por esta compañía, el resultado de este estudio 

ha sido que había habido una rotura de las conducciones de agua que había producido 

estos socavones. La calle la va a reparar la compañía del gas.  

También se va a acometer por la concejalía la iluminación del Camino Acequia 

de Barreras (zona de tráfico intenso) y la sustitución paulatina de la luminaria de la 

vía pública por la iluminación LED.  

El proyecto de aula de estudio 24 horas que lo financia la Concejalía de 

Educación y que se va a realizar en el antiguo consultorio médico ya ha finalizado su 

fase de realización de proyecto y valoración, y va a pasar a la fase de contratación para 

su realización.  

El proyecto sale a contratación por un valor de 173.029,41 euros. 

Por último estamos preparando las fiestas de carnaval donde colaboraremos 

con los colegios para la celebración de esta fiesta.  

Nuestro reconocimiento a todas las asociaciones, cofradías, peñas y artesanos 

que con su participación hicieron posible que el mercadillo navideño marcara récord. 

Ha sido el de más público desde su inicio.  

Toda la programación navideña ha sido un éxito de participación y 

divertimento.  

Y todo eso sin un solo incidente que lamentar, lo que una vez más evidencia el 

clima de convivencia que hay en nuestro pueblo”.  

 
 
4.- Ruegos y Preguntas 
 
Don Raimundo Martínez Abad, vocal del Grupo Popular de la Junta Municipal de 

Javalí Nuevo, formula los siguientes ruegos y preguntas, cuya respuesta se solicita a 

la Sr. Presidenta de la Junta Municipal de Javalí Nuevo: 
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1º Solicitamos a la Sra. Presidenta de la J.M. nos enseñe el proyecto y presupuesto 

desglosado por partes (reforma, adecuación etc), de la nueva aula de estudio. 

 

La Sra. Presidenta muestra y pone a disposición de los vocales del Grupo PP la 

documentación solicitada, respondiendo y aclarando cuantas preguntas y dudas plantean 

los vocales. 

 

2º Desglose de gastos asociados a la fiestas de Navidad, por actos. 

 

Este punto se da por respondido con lo que se ha debatido en el punto 2 del Orden del día 

(informe de gastos del perido). 

 

3º Falta de seguridad policial en el pueblo, así como en el mercado de los viernes.  

 

A este respecto, la Sra. Presidenta comenta que hasta ahora se ha pasado penurias con el 

tema de la policía, ya que la plantilla estaba muy escasa: se ha reducido el número de 

policías locales debido a la gran cantidad de jubilaciones. No obstante, el Jefe de Policía 

le ha dicho que van a asignar nuevos puestos de policía a la zona y que dos tercios de los 

nuevos policías han solicitado pedanías, así que espera que se note en breve el incremento 

de plantilla que se ha producido recientemente.  

Además, va a salir una nueva convocatoria de policía local, porque a pesar de las 80 plazas 

que se cubrieron, se vuelve a necesitar más dotación, lo que espera que siga repercutiendo 

en una mayor dotación policial para la zona.  

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la Sesión, siendo las veintiuna horas del día arriba 

indicado, de lo que como Secretario extiendo la presente Acta y doy fe. 

 

  

Vº Bº La Presidente de la Junta 

Municipal de Javalí Nuevo. 

 

 

 

 

 

 

Doña María Jesús Barquero Gil. 

El Administrador Secretario de la 

Junta Municipal.  

 

 

 

 

 

 

Don Juan Jesús Trabalón Escolar. 
 



CREDITOS GASTADOS Y DISPONIBLE A FECHA DE 26 DE ENERO DE 2023 EN LA PEDANÍA DE JAVALÍ NUEVO 

Org. Pro. Eco. Proyecto Créditos Consignados Créditos Gastados Créditos Disponibles Gastos Fase Previa Pendientes Disponible Real

924 92 2 0 0   0 58.060,00 3.206,50 54.853,50 0,00 54.853,50

DISPONIBLE GASTO CORRIENTE 54.853,50

No están volcados en la aplicación contable los créditos para gastos de inversión ni de PEIP, por lo tanto no se reflejan en este informe.



 

   

924. JAVALÍ NUEVO.   

31 DE ENERO DE 2023. PLENO ORDINARIO.  
INFORME DE GASTOS DEL PERIODO (DESDE EL 25 DE NOVIEMBRE CE 2022 AL 26 DE ENERO DE 2023). 

    

GASTO CORRIENTE:   

Fecha Importe Nombre Ter. Texto Libre 

11/12/2022 4.978,38 LOPEZ VAZQUEZ ALIMENTACION S.L.L. JM939. PRODUCTOS ALIMENTACIÓN COMIDA CONVIVENCIA DE 18/12/2022 EN J. NUEVO  

11/12/2022 726,00 NICOLAS SAN MATEO, FELIX JM924. ANIMACION Y SONIDO PARA NOCHEVIEJA INFANTIL DE JAVALÍ NUEVO. 

01/01/2023 1.815,00 PEREZ PINOS FRANCISCO JOSE GA. JM924. ANIMACIÓN INFANTIL+BUZON REAL+SONIDO DÍA 04/01/2023. 

01/01/2023 786,50 TORRES PEREZ FRANCISCO GA. JM924. SILLAS Y MESAS PARA FIESTA BUZÓN REAL  EL 04/01/2023. 

01/01/2023 605,00 NICOLAS SAN MATEO, FELIX GA. JM924. ANIMACIÓN BUZÓN REAL DEL DÍA 4/01/2023 EN JAVALÍ NUEVO.  

TOTAL GASTO 8.910,88   

    

NO HA HABIDO NINGÚN GASTO DE INVERSIÓN A LO LARGO DE ESTE PERIODO 

    

     

    

    

    

 


